



“Son libres de manifestarse” afirma

Sheinbaum reitera que no existe desproporción en curules

CLAUDIA SHEINBAUM, virtual presidenta electa de México, reiteró que no existe sobrerrepresentación de legisladores de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México, pese a la protesta del Frente Cívico Nacional.

“Son libres de manifestarse (el Frente Cívico Nacional), pero no por ello están en lo correcto, porque la sobrerrepresentación se define con reglas que siempre se han utilizado, no hay sobrerrepresentación”, comentó en su visita, junto al presidente Andrés Manuel López Obrador, a Nayarit.

Por otro lado, durante la presentación de Proyectos Prioritarios y de Infraestructura en Nayarit, reiteró su compromiso de gobernar con los principios que han guiado al actual gobierno federal.

“Después de casi seis años, México ha vivido lo que llamamos la

cuarta transformación de la vida pública de México. Y aquí en Nayarit se ve la profunda transformación”, señaló Sheinbaum Pardo.

En su mensaje, mencionó obras específicas en Nayarit, como la conversión de una cárcel en un parque y la creación de una ciudad para los pueblos originarios, ejemplificando la transformación que se vive en la entidad. Además, destacó el humanismo mexicano como la filosofía que ha guiado las acciones del gobierno actual, priorizando siempre a los más necesitados.

La virtual presidenta electa también habló sobre la importancia de continuar con la Cuarta Transformación, comprometiéndose a seguir con los programas sociales y proyectos de infraestructura que han sido pilares del gobierno de López Obrador. (Arturo Rojas)